
Protokoll:

Die antragstellenden Fraktionen begründen ihren Antrag.

Herr Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0048/2023).

Die CDU-Fraktion führt aus, Brunnen mit Trinkwasser zu installieren sei eine gute Sache, man solle

aber keine Einflussnahme auf die Gastronomie oder den städtischen Haushalt nehmen.

Die FDP-Fraktion sieht den Antrag skeptisch.

Die FW-Fraktion spricht sich für den Bau von Trinkbrunnen aus.


